## 三郷市 Misato City



## ~思いをこめて人に伝えよう~ 小学生英語スピーチコンテストを開催

令和5年12月13日(水)、三郷市鷹野文化センターホールで「第4回三郷市小学生英語スピーチコンテスト」が開催されました。

今年度は、初めての試みとなる、テーマに基づいた「やり取り」を発表しました。日々の授業の中で、先生や友達と英語によるコミュニケーションを学んでいることを生かし、将来の夢、行きたい場所、マイヒーローについて、発表者がやりたいこと・考えていることを、自分の言葉で、表現しました。

参加した全38名の各校代表児童の感想からは、「台本通り読むのではなく、自分がどのようにして伝えるかを意識して発表をした。」・「相手に何かを伝える時は、笑顔で伝えることで、楽しくなる。日常生活でも同じことが言える。」等、事前の練習や当日の発表を楽しみながらできたことを振り返っていました。

本コンテスト実行委員長の三郷市立前川中学校の南 慎一校長は、「英語でコミュニケーションを取る際、AI は翻訳をすることができても、その言葉に感情はない。自分の気持ちを伝える際は、相手意識・目的意識を持つことが大切である。コンテストを通して、コミュニケーションの楽しさを学ぶことができた。」と講評しました。





<この情報提供に関するお問い合わせ>

三郷市教育委員会 学校教育部 指導課指導係 長嶋真平

Tel 048 (930) 7758